

Los Angeles, 11 de Enero de 1943.

Señor

Dr. Ignacio Gonzalez G.

SANTIAGO.

Distinguido colega:

La AMECH de Bio-Bio cumple con un deber, al felicitar cordialmente al estimado colega Dr. Ignacio Gonzalez Ginouves por su nombramiento como vice-presidente ejecutivo de la Junta Central de Beneficencia.

Nuestra Seccional considera un acierto del Supremo Gobierno el nombramiento de un colega joven, dinámico, lleno de merecimientos para la dirección de la primera institución asistencial del país. Espera que su paso por esa dirección, se ha traducir en bellas realizaciones que redundarán en una mejoría total de los servicios.

Saludan atte. a Ud.

Dr. Luis Castillo Bustamante
Dr. Luis Castillo Bustamante.
Secretario.

Dr. Marcos Brito N.
Dr. Marcos Brito N.
Presidente.